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Réveillon
2019

promete
resgatar os

bons tempos
em Santo

Antônio
A festa de Révei-

llon em Santo Antônio
do Rio Abaixo volta a
ser realizada pela Pre-
feitura local.

A determinação é
do prefeito Assis Viana
Alvarenga “do Jordão”
(PSB), que acredita no
turismo de eventos para
aquecer a economia.

A programação da
festa da virada 2018/
2019 começa no do-
mingo, 30 de dezem-
bro, com show às 23h
com Santiago e Hen-
rique Morais.

Na segunda, 31,
véspera do ano novo, a
partir das 23h, terá
show com a Banda Lo-
gan, pausa para queima
de fogos à 0h, e logo
após, apresentação do
DJ Leo Junior.

Toda a programa-
ção acontece na qua-
dra de esportes da ci-
dade, que será prepa-
rada com decoração e
iluminação especiais.

O evento será rea-
lizado pela Prefeitura
com apoio da Câmara
e Polícia Militar.

Quatorze cidades pesquisadas têm 158.226 veículos automotores cadastrados. Maiores

receitas com o tributo serão geradas por Itabira, João Monlevade e Barão de Cocais

Microrregião vai gerar mais
de R$ 66 milhões em IPVA
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Um levantamento
exclusivo feito pela re-
portagem do Folha Po-
pular, revela que a mi-
crorregião conta com uma
frota de 158.226 veículos.
As informações servem
de plataforma para a ge-
ração das guias do Impos-
to sobre Propriedade de
Veículos Automotores
(IPVA) e taxas.

Dirigentes do asi-
lo Recanto Salvador
Pires, de Santa Maria
de Itabira, foram à
Câmara de Vereado-
res prestar contas re-
ferentes às movimen-
tações financeiras da
instituição, que aco-
lhe 44 idosos. Dívida
de quase R$ 700 mi-
nhões trava entidade.

Asilo de
Santa
Maria
presta

contas e
apresenta
dívida de
R$ 700 mil

O Programa Educaci-
onal de Resistência às
Drogas (Proerd) formou
193 alunos de cinco esco-
las das áreas urbana e ru-
ral de São Gonçalo do
Rio Abaixo.

Proerd
forma 193

alunos
em São
Gonçalo

Prefeitura de
Barão divulga

nomes dos
ganhadores

do IPTU
Premiado
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Portal da Transparência da Prefeitura de
Itabira é destaque estadual e nacional
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Marcelo
Coelho é

eleito
presidente
da Câmara

de Santa
Maria

João
Batista
assume

Câmara de
Barão em
2019/2020
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Escola de
música
mantém

inscrições
até 18 de
janeiro
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Itabira irá gerar maior receita em IPVA, mais de R$ 31 milhões em 2019
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O prefeito de São
Gonçalo do Rio Abai-
xo, Antônio Carlos No-
ronha Bicalho, assinou
na última semana, a or-
dem de serviço para
construção de pontes de
ligação nas localidades

A Câmara Municipal de Santa Maria de
Itabira aprovou emendas dos vereadores ao
orçamento 2019 do Município, lido duran-
te a sessão ordinária de segunda (10).

Pelas previsões da Prefeitura, o Muni-
cípio terá em 2019 uma receita estimada
de R$ 29.995.866. Deste valor, 54,29%
serão  destinados a gastos com o funcio-
nalismo municipal, incluindo Câmara de
Vereadores. O restante do valor deverá ser
aplicado em saúde, educação, ação social,
obras, entre outros.

Uma das emendas prevê melhorias no
cemitério da cidade, disponibilização de um
novo espaço e construção de velório munici-
pal, conforme os vereadores Jair Lino de Car-
valho Lage (PPS) e Zélia Duarte Alves (PR).

Quanto aos índices para aplicar excesso
de arrecadação, pelo projeto de Lei Orçamen-
tária, seria de 100%. O vereador Flágson das
Mercês Duarte “Fafá” (PTB), sugeriu que o
índice permanecesse nos atuais 30%. Com
isso, caso haja um aumento de receita além
do previsto, acima dos 30%, a Prefeitura de-
verá recorrer à Câmara para justificativas e
aprovação para aplicação do dinheiro.

A Câmara aprovou também a conces-
são de cartão alimentação aos profissio-
nais da saúde que atuam na zona rural,
com emenda, estendendo o direito aos
demais trabalhadores da Prefeitura que
trabalham em comunidades distantes da
área urbana.

A Fundação Cultural Carlos Drum-
mond de Andrade (FCCDA), de Itabira,
está com inscrições abertas para preen-
cher as vagas remanescentes da Escola
Livre de Música de Itabira (Elmi). As ins-
crições podem ser feitas até 18 de janei-
ro de 2019, na Casa do Brás (rua Guar-
da-Mor Custódio, 156, Centro), de segun-
da a sexta-feira, das 8h às 18h.

Após o período de matrícula, os can-
didatos terão que participar de uma audi-
ção que acontece entre os dias 21 e 25 de
janeiro. O resultado final será divulgado
no dia 28. Posteriormente, os aprovados
poderão fazer as matrículas e assinar o
contrato com a Elmi.

Serão ofertados cursos de musicaliza-
ção infantil para interessados com idade
entre sete e 12 anos; assim como de can-
to, violão, violino, viola de arco e vio-
loncelo para pessoas a partir de 10 anos.

A quantidade de vagas remanescentes
que serão ofertadas está condicionada ao
processo de rematrícula dos atuais alu-
nos. A renovação dessas matrículas acon-
teceu na primeira quinzena de dezembro.

Para participar dos cursos da Elmi são
cobrados R$ 22 referentes à taxa de ma-
trícula e R$ 80 de mensalidade.
Mais informações pelo telefone (31)
3835-2152.

Câmara apresenta
emendas ao

Orçamento 2019

Escola de música
mantém inscrições

até 18 de janeiro

Região de Fernandes em São Gonçalo do
Rio Abaixo ganhará pontes

de Bateias e Fernandes.
A empresa que vai

executar a obra é a
Construtora Linhares
Ltda e o valor do contra-
to é R$ 274.001. O pra-
zo para execução dos
serviços é de 150 dias.

De acordo  com o
secretár io  de  Obras ,
Sandro Pena, os servi-
ços atendem reivindi-
cações dos moradores
da região e vão melho-
rar as condições de trá-
fego da via. 

A empresa
que vai
executar a
obra é a
Construto-
ra Linha-
res Ltda e
o valor do
contrato é
R$ 274.001

Sua palavra fácil, sua disposição simpática e cordial,
e sua grande consideração por todas as pessoas farão
com que muitos voltem a atenção para você. Êxito
profissional, social e amoroso, elevação da personali-
dade. Está na hora de você ser mais discriminativo
em relação às suas amizades.

Excelente período para novos empreendimentos, bom
lucro na compra e venda de bens móveis e imóveis.
Novas amizades poderão alertá-lo em algum sentido.
Sucesso em diversões e na vida romântica. Você está
sujeito a aceitar com muita facilidade opiniões e su-
gestões.

Muito bom momento para fazer novas experiências
científicas ou psíquicas, para a assinatura de contra-
tos, diversões, prazer, vida sentimental e amorosa.
Pode iniciar novos contatos sociais, o fluxo favorece.
Ascensão material.

Suas mais caras esperanças e desejos poderão ser con-
cretizados neste período, principalmente se mantiver
o otimismo. Sucesso amoroso, social, profissional e
em tudo que realizar. Ajude os mais necessitados. Faça
pequenas alterações na sua rotina.

Mente sempre alerta e voltada ao progresso de modo
geral, muita disposição para o trabalho e negócios ini-
ciados anteriormente e bastante tranquilidade na vida
familiar e amorosa estão previstos. Não descuide da
saúde.

Ótima influência para a elevação de seu magnetismo
pessoal e sua personalidade. Aproveite, pois disso
dependerá seu sucesso e o futuro. Melhora sensível
da saúde e das condições sociais. No amor, está na
hora de você enxergar as coisas sem lentes cor de rosa.

Período em que nem tudo correrá às mil maravilhas.
Poderá ter questões com familiares, vizinhos e ami-
gos. Fase propícia para negócios, principalmente os
imobiliários, nos transportes e em relações sociais.

É um período dos mais propícios. Receberá boas no-
tícias, será bem sucedido no trabalho, nos negócios,
na vida social e em tudo que está ligado à comunica-
ção de um modo geral. Aja no sentido de inibir as
intransigências da pessoa amada.

Período meio complicado. Não revele seus projetos a
ninguém nem inicie coisas novas. Contudo, os negó-
cios anteriormente iniciados poderão lhe trazer bons
lucros. Bom para as experiências psíquicas. Você está
passando por uma fase de sofrimentos provindos de
sua própria mente.

Esteja atento ao recebimento de dinheiro inesperado.
A pessoa amada necessita de mais carinho. Vigie sua
taxa de colesterol. Período negativo. Você está tam-
bém passando por uma fase de sofrimentos provindos
de sua própria mente.

Muito cuidado com intrigas e mal entendidos com
vizinhos ou pessoa de caráter suspeito. Mantenha-se
alerta que nada resultará em negatividade. Cuide das
necessidades da família e estabeleça novos planos em
relação ao futuro.

Período que terá muita tendência de mudanças repen-
tinas e muita inconstância. Evite isso, pois muitas se-
rão as chances em que poderá perder. Será bem suce-
dido em tudo que está relacionado direta ou indireta-
mente com seu casamento.

Denúncia
Uma grave denúncia registrada na sessão

extraordinária da Câmara de Santa Maria de
Itabira, na segunda (17), poderá ser alvo de
nomeação de uma Comissão Parlamentar de
Inquérito (CPI), para devidas investigações.
Durante discussão envolvendo o atraso de sa-
lários dos professores da rede municipal, uma
docente relatou que servidores estariam tendo
acesso ao apostilamento, um benefício extin-
to que garantia ao servidor efetivo um reajus-
te salarial de 10% a cada cinco anos no cargo,
uma bola de neve que, em pouco tempo, afu-
nilaria as receitas do Município.

No topo
O governo itabirano está comemorando a

colocação no ranking da Escala Brasil Trans-
parente (EBT) – Avaliação 360º, de responsa-
bilidade do Ministério da Transparência e
Controladoria-Geral da União, que avalia as
cidades mais transparentes quanto ao cumpri-
mento da Lei de Acesso à Informação.

Com nota 9.24, numa escala de 0 a 10, Ita-
bira é a sétima mais transparente em gestão
pública de Minas Gerais e ocupa a 43ª posi-
ção em nível nacional. Não deixa de ser um
feito, tendo como mote as constantes manche-
tes de crimes contra o patrimônio público.

Milhões
O Imposto sobre Propriedade de Veículos

Automotores (IPVA) vai gerar mais de R$ 66
milhões nas 14 cidades da microrregião de Ita-
bira. Deste valor, 40%, (R$ 26,4 milhões), fi-
cam nos cofres das prefeituras.

O destaque em geração do tributo, que co-
meça a pingar oficialmente a partir de janeiro
de 2019, está em Itabira, que, pelas previsões
da Administração Fazendária, vai gerar mais
de R$ 31 milhões, o que ultrapassa, e muito, o
orçamento anual de centenas de cidades mi-
neiras, como Itambé, Ferros, Santa Maria,
Bom Jesus...

Eleição
O vereador de primeiro mandato na Câ-

mara de Santa Maria de Itabira, Marcelo Coe-
lho da Fonseca (PDT), foi o escolhido, em
chapa única, pela grande maioria dos colegas,
para presidir o Legislativo local em 2019.

Em suas considerações, destaque para a
necessidade de união de todos em favor do
povo, que, de fato, é a razão da existência da
Câmara, que tem o dever de ofertar serviços
de qualidade.

Eleição II
Em Barão de Cocais, a renovação teve peso

fundamental. Depois de muita turbulência,
registros de candidatura retirados, o vereador
João Batista Pereira (PP) foi conduzido por 7
dos 11 vereadores ao cargo de presidente para
o biênio 2019/2020. Por lá, a mudança sinali-
za para uma forte oposição ao governo do pre-
feito Décio Santos (PV).
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O vereador Marcelo
Coelho da Fonseca (PDT),
foi escolhido para dirigir
o Legislativo de Santa
Maria de Itabira em 2019.

A eleição aconteceu
em sessão solene no dia 17
de dezembro, durante reu-
nião extraordinária da Câ-
mara. A chapa única obte-
ve aprovação de cinco dos
seis vereadores presentes.

Ao lado de Marcelo
Coelho irão compor a
Mesa Diretora em 2019,
como vice, Zélia Duarte
Alves (PR), e secretário
Geraldo Alves Alvarenga
(Pros), que atualmente é
o presidente da Câmara.

Após a eleição, os ve-
readores parabenizaram a
nova gestão, que toma
posse em 1º de janeiro de
2019, e desejaram suces-
so na condução do Legis-
lativo. Marcelo Coelho
agradeceu o apoio e dis-
se que dará sequência aos
trabalhos. Ele pediu a
união de todos os verea-
dores em favor de uma
Câmara focada em me-
lhorias para o cidadão
santa-mariense.

Projetos
aprovados
Durante a reunião ex-

traordinária do dia 17, os
vereadores aprovaram em
segundo turno o projeto

Marcelo Coelho é eleito presidente
da Câmara de Santa Maria

de lei que proíbe a colo-
cação de lixo e entulho
pelas ruas da cidade, ação
que poderá gerar multa ao
infrator. O vereador Flá-
gson das Mercês Duarte
(PTB), diz ser favorável,
mas pediu que a Prefeitu-
ra, autora do projeto, fi-
zesse antes de aplicar a lei
uma campanha para in-
formar e conscientizar o
morador.

Outro projeto aprova-
do garante a todos os ser-
vidores que estiverem em
serviço na zona rural, su-
perior a seis horas, o di-
reito a um cartão alimen-
tação. No primeiro proje-

to enviado pela Prefeitu-
ra, o benefício favorecia
apenas os agentes do Pro-
grama Saúde da Família
(PSF). Com a aprovação,
motoristas e profissionais
em serviço na zona rural te-
rão direito ao cartão. Cabe
à Prefeitura sancionar e
cumprir a emenda.

CAC
apresenta

balanço
A diretora do Centro

de Atenção ao Cidadão
(CAC) de Santa Maria de
Itabira, servidora Fabiana
Cristina da Silva, apre-

sentou balanço dos ser-
viços prestados no perí-
odo de setembro a dezem-
bro deste ano pelo CAC.
No total, foram emitidas
405 carteiras de identida-
de, primeira e segunda
vias, além de 15 retifica-
ções de nomes e 14 aten-
dimentos sociais.

Pessoas que não com-
pareceram, requerente
com documentos penden-
tes ou sem fórmula dati-
loscópica e cédulas anula-
das somam 204. No total,
foram 502 atendimentos
no período e no ano de
2018, 2.315 atendimentos,
incluindo o mutirão.

Cerca de 20 profes-
sores da rede municipal
de ensino de Santa Ma-
ria de Itabira foram à
Câmara de Vereadores,
no dia 17, solicitar aju-
da para receberem salá-
rios atrasados desde no-
vembro e 13º.

Acompanhados pelo
presidente do Sindicato
dos Servidores Públicos
Municipais de Santa
Maria, Geraldo Magela,
os professores solicita-
ram que a Câmara re-
passe para a Prefeitura
a economia gerada em
2018 com o propósito
de complementar a re-
ceita e pagar os profes-
sores, que recebem por
meio do Fundo de De-
senvolvimento da Edu-
cação Básica (Fundeb),
recursos que não estão
sendo depositados pelo
Estado, com valores
acumulados em mais de
R$ 3 milhões desde o
início do ano. A propos-
ta é inviável, disseram
os vereadores, devido
ao compromisso de re-
passar a economia da
gestão para a Prefeitura

Professores cobram
salários e fazem
denúncia grave

quitar salários dos pro-
fissionais do Hospital
Padre Estevam, como já
acontece em todos os
anos. Não satisfeitos, os
professores defenderam
que a educação seria
prioridade. No momen-
to de tensão, uma pro-
fessora chegou a dizer
que os vereadores não
estariam fiscalizando as
ações da Prefeitura, de-
nunciando que existem
servidores próximos do
prefeito conseguindo o
apostilamento, benefício
extinto neste ano por re-
comendação do Ministé-
rio Público. A grave de-
núncia deverá ser alvo
de nomeação de uma
Comissão Parlamentar
de Inquérito (CPI), para
apurar se o apostilamen-
to de servidores ainda
está sendo concedido.
No final das discussões,
todos os vereadores as-
sinaram um ofício re-
querendo informações
sobre o não pagamento
dos salários dos servido-
res por meio do Fundeb.
Os professores também
assinaram o ofício.

Vereador Flágson Duarte entregou formulário
ilustrando a dívida do Governo de Minas com

o Município, incluindo Fundeb

O vereador João Ba-
tista Pereira (PP), foi o
protagonista da eleição
para a Mesa Diretora da
Câmara de Barão de Co-
cais para o biênio 2019/
2020, realizada no dia 13
de dezembro.

Antes inscrito como
eleitor da chapa encabeça-
da por Sebastião Eustáquio
dos Santos (PTD), que de-
sistiu da disputa na última

Zélia Duarte (vice), Marcelo Coelho (presidente) e Geraldo Alves,
atual presidente que assume a secretaria da Mesa em 2019

João Batista assume Câmara de Barão em 2019/2020
hora, João Batista viu a
presidência cair em seu
colo e dirigirá a Câmara
tendo como vice Waldir
Rosa de Oliveira Souza
(PSB) e secretário Lúcio
Bonifácio Pastor (Avante).

A vitória foi por 7 a 4
contra a chapa encabeça-
da por Sérgio da Apare-
cida Pena (PMDB) e
apoio do atual presiden-
te, Leonei Pires (PV).Vereador João Batista (PP) no dia da eleição
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Cerca de 148 alunos
do ensino médio da Esco-
la Estadual Dr. Costa, em
Santa Maria de Itabira, re-
ceberam na noite do dia
5 de dezembro, no giná-
sio coberto do Santa Ma-
ria Esporte Clube (Smec),
durante celebração de
Ação de Graças, diplo-
mas pela conclusão do
ensino médio e dos cur-
sos de técnicos em infor-
mática e administração.

A diplomação foi
conduzida pelos profes-
sores Dartanham Bretas
Lage Muzzi e Wilker
Duarte Guedes.

Alunos da Dr Costa recebem diplomas de
técnico em informática e administração

Evento de formatura aconteceu no ginásio coberto do Smec no dia 5

Os professores Dartanham Muzzi e Wilker
Guedes (dir.) conduziram a cerimônia

No Centro de Pro-
cessamento de Alimen-
tos (CPA), onze alunos
foram qualificados gra-
tuitamente pelo Serviço
Nacional de Aprendiza-
gem Rural (Senar-MG)
através de convênio
com o Sindicato Rural
de Itabira.

Catarina Braga foi à
orientadora do curso:
“Trabalhador artesanal
na pasteurização do lei-
te e na fabricação de la-
ticínios e afins”, “Pro-
dutos especiais”, com
40 horas aula, que ensi-
nou a fabricar principal-
mente requeijão e quei-
jos especiais, itens que
representam para o pro-

Queijos especiais acupam
fatia importante no

mercado

dutor uma fatia impor-
tante e pouco explorada
no mercado.

O produto artesanal
é mais valorizado no
mercado, por se tratar
de um item único com
sabor marcante, alta-
mente diferente dos in-
dustrializados. Para par-
ticipar dessa qualifica-
ção foi pré-requisito a
participação no curso
ofertado na segunda
quinzena de novembro,
que ensinou os procedi-
mentos básicos. Já a
qualificação em dezem-
bro mostrou procedi-
mentos mais avançados,
com produtos conside-
rados “especiais”.

Alunos durante o curso do Senar

A Escala Brasil Trans-
parente (EBT) – Avalia-
ção 360º, de responsabi-
lidade do Ministério da
Transparência e Contro-
ladoria-Geral da União,
publicou nesta semana a
classificação das cidades
mais transparentes quan-
to ao cumprimento da Lei
de Acesso à Informação.

Com nota 9.24, numa
escala de 0 a 10, Itabira é
a sétima cidade mais
transparente em gestão
pública de Minas Gerais.

No ranking nacional,
ocupa a 43ª posição no tema.

A cidade está à fren-
te de grandes centros no
assunto, a exemplo de
Belo Horizonte, aponta-
do em 11º lugar no esta-
do e 70º no país.

A nota da cidade do
ferro, além disso, está
muito acima da obtida
pelo estado de Minas Ge-
rais. Com nota 7.12, o es-
tado está entre os últimos
no ranking de transpa-
rência – figura na posi-
ção 22, à frente apenas de
Sergipe, Roraima, Acre,
Bahia e Amapá.

A CGU avaliou como
Itabira publica na internet
os dados sobre receitas e
despesas, licitações e con-
tratos, estrutura adminis-
trativa, obras públicas,
lista de servidores, entre
outros itens.

Segundo o órgão fede-
ral, o levantamento ocor-
reu entre julho e novem-
bro de 2018, e foi distri-
buído em três fases distin-
tas: avaliação, 1ª revisão
e 2ª revisão.

Da região, aparecem
apenas as cidades de Ma-
riana, no 58º lugar em ní-
vel Estadual e 499º no
Brasil e João Monlevade,
62º lugar em Minas e 559º
em nível Brasil.

O ranking pode ser
acessado no s i te
“transparencia.gov.br/bra-
siltransparente”. A ferra-
menta permite aplicar os
filtros de busca por locali-
dade, região, estado, nota
ou população. Fernando
Muniz, secretário munici-
pal de Auditoria Interna e
Controladoria, cita que a
nota obtida por Itabira é
resultado de uma força-ta-

refa assumida pelo Execu-
tivo municipal em 2017.

O Governo Municipal
mapeia agora os pontos
que precisam ser melho-
rados para que atinja a
nota máxima em transpa-
rência. A meta para 2019

é, portanto, subir na pon-
tuação. “Já no início de
2019 vamos realinhar
ações. Buscaremos a nota
máxima, estamos perto
disso”, afirmou o gestor
de Auditoria Interna e
Controladoria.

“Quem ganha com isso é o cidadão, que pode
nos fiscalizar mais de perto”, diz o secretário

municipal de Auditoria Interna e Controladoria,
Fernando Muniz

Portal da transparência da
Prefeitura de Itabira garante
destaque estadual e nacional

A escola atende cerca
de 710 alunos nos ensinos
fundamental, médio e
Educação de Jovens e
Adultos (EJA).

Para o diretor da uni-
dade de ensino, Weder
Mamedes Ferreira, o de-
safio não é só melhorar
a estrutura física da es-
cola e seu corpo docen-
te, que hoje conta com ar
condicionado nas salas
de aula e professores ca-
pacitados, mas sim, tra-
zer a família para parti-
cipar do dia a dia da es-
cola e dos alunos. “Nos-
sa escola hoje está bem

estruturada e ficamos fe-
lizes com a formação
destes alunos e deseja-
mos sucesso a todos
eles na nova jornada.

Destaco que o desafio
maior é trazer a famí-
lia para a escola como
agente multiplicador
do ensino”, diz o dire-

tor Weder Mamedes.
A diplomação conti-

nuou na noite do dia 6,
com a formatura dos alu-
nos do 9º ano do ensino

fundamental, com cele-
bração religiosa na Igre-
ja da Vila. No total, 120
adolescentes foram con-
decorados.
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Dirigentes do asilo
Recanto Salvador Pires,
de Santa Maria de Itabi-
ra, foram à Câmara de Ve-
readores na sessão do dia
10 de dezembro prestar
contas referentes às mo-
vimentações financeiras
da instituição, que acolhe
44 idosos.

A presidente do asilo,
Denise Madureira Lage,
foi ao Legislativo em com-
panhia do vice Rodrigo
Souza Gonçalves e da te-
soureira Gabriela Duarte
Magalhães. Conforme
ela, a contabilidade da
casa de acolhimento fe-
chou o mês de novembro
com saldo positivo, mas
ainda assim, acumula dé-
ficits de meses anteriores
e contas em atraso.

Pelo relatório entregue
aos vereadores, no mês
de novembro a receita fe-
chou em R$ 66.184,96,
ante uma despesa de R$
48.124,78, saldo de R$
15.060,18, valor que
será usado para quitar
contas de meses anteri-
ores que não foram pagas

Asilo de Santa Maria presta contas e
apresenta dívida de R$ 700 mil

devido à baixa receita.
Denise Lage explicou

que os recursos movi-
mentados pelo asilo, em
sua maior parte, são re-
passados pelos hóspedes,
que em novembro foram
de R$ 31.720,50. Outra
parcela significativa vem
da ajuda da comunidade,
R$ 25.104,00. Os demais
valores são por meio de
convênio com a Prefeitu-
ra e Secretaria de Estado
de Trabalho e Desenvol-
vimento Social  (Sedese),
total de R$ 5.711,49 e
doação do poder Judiciá-
rio, R$ 648,97.

Atualmente, a folha
de pagamentos e encargos
consomem a maior parte
da receita, R$ 42.027,60.

A presidente adiantou
que os gastos com funcio-
nários seguem o número de
idosos acolhidos, e ainda
assim, conta com ajuda de
voluntários para manter o
asilo de portas abertas.

Por fim, após falar da
realidade do asilo santa-
mariense e de seus hóspe-
des, Denise Lage regis-

tamente pela falta de re-
cursos e dívidas com ad-
vogado, Previdência So-
cial, empréstimos e débi-
tos ajuizados.

O vereador Jair Lino
de Carvalho Lage (PPS),
se propôs a ajudar por
meio de deputados de sua
base, com a busca pelo
perdão de dívidas com a
Previdência. Marcelo Co-
elho da Fonseca (PDT)
disse que algumas pesso-
as julgam a questão da
folha de pagamento, sem
conhecer a realidade do
asilo, e que estaria à dis-
posição para ajudar a con-
vencer a Prefeitura a me-
lhorar o convênio com a
entidade. Na visão do
vereador Flágson da
Mercês Duarte (PTB), o
asilo presta importante
trabalho em Santa Maria
e a Câmara, por meio de
ofícios e cobranças, iria
buscar meios para ajudar
a unidade de acolhimen-
to de pessoas que estão
na terceira idade e me-
recem atenção, respeito
e carinho.

trou um pedido da Pro-
motoria de Justiça para
que o local apresente um

projeto arquitetônico e
instale luz de emergência
em todos os quartos, em

um prazo de 15 dias, o
que deverá ser feito, mas
em um prazo maior, jus-

O Programa Educaci-
onal de Resistência às
Drogas (Proerd) formou
193 alunos de cinco esco-
las das áreas urbana e ru-
ral de São Gonçalo do
Rio Abaixo, na manhã de
segunda-feira (17). A ce-
rimônia foi realizada na
Escola Integral e reuniu,
além dos formandos,
professores, pais de alu-
nos, autoridades munici-
pais, representantes da
Polícia Militar e o leão-
zinho Dare, mascote do
programa.

Denise Lage apresentou relatório e falou das dívidas do asilo da cidade

A Prefeitura de Ba-
rão de Cocais, através
da Secretaria Munici-
pal de Fazenda, reali-
zou mais uma edição do
IPTU Premiado.

A campanha dispõe
sobre a melhoria da ar-
recadação municipal
própria, através da pre-
miação de contribuin-
tes adimplentes.

Os prêmios sorteados

Barão divulga nomes
dos ganhadores do

IPTU Premiado
pela extração da Loteria
Federal, foram entregues
na sexta-feira, 14 de de-
zembro, no gabinete do
prefeito Décio Santos.

A população, além de
usufruir das benfeitorias
realizadas com a arreca-
dação do imposto, tam-
bém concorreu a prêmi-
os em dinheiro.

Todos os contribuin-
tes puderam participar do

sorteio, sendo contempla-
dos somente aqueles que
estivessem em dia com
seus tributos regulariza-
dos junto a Prefeitura.

Foram distribuídos
três prêmios, de R$ 3
mil, que saiu para Clau-
diney Geraldo Reis, R$
2 mil, para Maria Geral-
da da Silva e de R$ 1
mil, para Vicente Celes-
tino de Souza Ganhadores da campanha 2018 do IPTU Premiado ao lado de Décio Santos

Proerd forma 193 alunos em São Gonçalo
O Proerd é um progra-

ma da Polícia Militar em
parceria com a Prefeitura
e as escolas com o objeti-
vo de prevenir o uso de
drogas por crianças e ado-
lescentes. Ele é desenvol-
vido quando os estudan-
tes ainda estão no quinto
ano, como forma de evi-
tar o seu primeiro conta-
to com as drogas.

Participaram do curso
alunos da Escola Integral
Maria de Lourdes Duarte
Moreira dos Santos, Es-
cola Integral de Vargem

Alegre, Escola Municipal
Manoel Gonçalves Mo-
reira, Escola Municipal
de Santa Rita de Pacas e
de São José.

O curso teve início em
março e foi ministrado
pelo cabo Carlos Alberto
Gualberto Brandão e pelo
soldado Paulo Sergio Ro-
cha, que passaram infor-
mações sobre os diversos
tipos de drogas lícitas e
ilícitas existentes e seus
perversos efeitos no orga-
nismo das pessoas e na
sociedade.A cerimônia foi realizada na Escola Integral e reuniu dezenas de pessoas



CAM PASSABÉM

Embora ainda faltando alguns meses, já estamos imbuídos na organi-
zação do nosso primeiro evento de homenagens em 2019. Será dia 4 de
maio, quando o Real Campestre Clube abrirá as portas de seu salão nobre
para receber convidados de Itabira, várias cidades mineiras e de inúmeros
estados brasileiros. É incrível a adesão dos convidados para participar,
desta feita com as entregas das láureas Troféu Cecília Meireles das Mu-
lheres Notáveis, Troféu Castro Alves, Troféu Pedro Aleixo, Troféu Gui-
marães Rosa, Troféu Mário Quintana, Troféu Carlos Chagas, sendo a no-
vidade maior para a 1ª edição Expressão Musical com o Troféu Heitor
Villa Lobos, que será direcionado exclusivamente para maestros, presi-
dentes, regentes de corporações musicais, corais, compositores, pianis-
tas, professores de música, músicos, cantores e todo aquele envolvido
com a arte musical. Para ilustração musical do grande baile foi contratada
a banda Arte Final, que já mostrou em eventos anteriores a que veio. Eduar-
do Martins, com toda sua maestria, irá secretariar o evento e Heiner Bran-
dão ficará no comando do cerimonial. Hoje, nossa coluna publica parte
das fotos dos convidados para a concorrida noite de gala. Na próxima
edição daremos outros detalhes.

www.eustaquiofelixcerimonial.com.br
eustaquiofelix@gmail.com  -   Fone: (31) 3835-1385
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NOITE DE HOMENAGENS 2019

A escritora Ângela
Aguiar, da cidade de
Heliodora-MG, que

desfruta de acentuado
prestígio no circuito
literário nacional,

receberá com muitos
méritos o Troféu

Clarice Lispector no
evento Os Melhores

do Ano, que acontece-
rá em alta rotação dia

4 de maio, no Real
Campestre Clube

O técnico eletroeletrô-
nico, Carlos Hiroski
Suzuki, exerce admi-

nistração participativa
no Grupo Brasil Stones

e Consultoria em
Comércio e virá
especialmente de

Avaré-SP para honro-
samente ser homenage-

ado com o Troféu
Pedro Aleixo na noite

das Personalidades
Notáveis dia 4 de maio,

no Real
Campestre Clube

Todo glamour e dedicação de Karla Fabiane
Mota, diretora da Clínica Clim, em Santa Bárba-
ra, que faz parte das convidadas especiais para
receber, com muitos méritos, o Troféu Carlos

Chagas na noite dos Profissionais da Saúde, dia 4
de maio, no Real Campestre Clube

A itabirana Isabele
Giannini Silva Filguei-

ra de Almeida, leia-se
Belinha Sobrancelhas,

que faz tremendo
sucesso junto à sua

clientela, receberá com
muitos louvores o

Troféu Cecília Meireles
na noite das Mulheres

Notáveis dia 4 de maio,
no Real Campestre

Clube

O advogado Mauro Lucas de Cássia Franco, da
cidade de Caeté, ladeado de sua esposa Neila
Viana Lima Franco e da filha Hayanne Viana

Lima Franco, eles serão homenageados, dia 4 de
maio, no Real Campestre Clube


